



学校だより学年末号
雀鳥 つ子

令和7年3月24日(月)
内灘町立鶴ヶ丘小学校
校訓 強く 正しく すこやかに

1年間ありがとうございました

校長 堀井 洋一

今日、令和6年度修了式を実施しました。修了式では1年の振り返りをしました。できるようになったこと。もっとがんばってみたいこと。など子どもたち一人一人が自分の行動や自分の成長を感じることができたと思います。

また、先日の卒業式では、卒業生が立派な姿で卒業式を実施しました。学校行事、ふれあいグループ活動、委員会など学校生活の様々な場面で活躍してくれた6年生。最高学年の自覚をもって一生懸命に取り組み、鶴ヶ丘小学校の良き伝統を繋いでくれました。本校で学んだことやたくさんの思い出を胸に刻み、6年間の努力に自信をもって、中学校でさらに大きく飛躍してほしいと願っています。

さて、本校は昨年1月から西荒屋小学校との共同での学校生活を送っています。子どもたちは西荒屋小学校の子どもたちと学習の交流をしたり、休み時間にはいっしょに遊んだりと様々な活動を行っています。来年度も西荒屋小学校との共同生活が続きます。来年度も互いのよさを感じ会える一年になればと考えています。

保護者・地域の皆様には、一年間、本校の教育活動に対し、ご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございました。子ども達の健やかな成長には、ご家庭や地域の皆様方の心強いご支援が欠かせないと考えております。4月から始まる新しい年度におきましても変わらぬご支援を賜りますようお願いいたします。

4月からの学級数について

3月24日現在、現2年生の在籍児童数が35名となったため、令和7年度の新3年生の学級数が1クラスになります。

なお、各学年の名簿につきましては4月7日に各学級に掲示します。

春休み中に事前の案内を行いませんのでご了承ください。

4月当初の予定

4月 7日 (月) 始業式・入学式

4月 8日 (火) 給食開始

(2~6年)

4月14日 (月) 1年生給食開始

*下校時刻は学年によって異なります。学校便り3月号にて確認をお願いします。